



4 Pièces

128 m²

Réf. 5048-5465422

1 075 000 €

Morzine

Appartement à vendre (74110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À 400 m de la remontée mécanique de Super Morzine et du centre du village, il est facile de s'y rendre à pied ou en empruntant le service de bus gratuit. Un appartement lumineux et spacieux au rez-de-chaussée qui est un excellent point de départ pour une famille nombreuse cherchant un accès facile aux sports d'hiver, au vélo, aux restaurants et aux magasins que Morzine a à offrir. L'appartement se prête très bien à un investissement locatif en raison de son excellent emplacement, avec un supermarché et deux excellents restaurants à proximité. 3 grandes chambres doubles avec salles de bains ...

Just 400m from the Super Morzine lift and the centre of the village, an easy walk or hop on the free bus service. A bright and spacious ground floor flat that is an excellent base for a large family looking for easy access to the snow sports, biking, restaurants and shops that Morzine has to offer. Will work very well as a rental investment due to the excellent location with a supermarket and 2 excellent restaurants nearby. 3 large double bedrooms with ensuite bathrooms and a bunk room, easily sleeping 8 people. Very large open plan living room with modern kitchen, dining and lounge ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

